

## Editorial

Con la llegada del final del verano y el inicio de un nuevo curso académico 2025/2026, damos la bienvenida a todos nuestros lectores, tanto a quienes nos han acompañado en ediciones anteriores como a quiénes se acercan por primera vez a *Encuentros en la Biología*. Queremos dedicar una mención especial a los estudiantes de primer curso de la Facultad de Ciencias, que inician una etapa apasionante en la que el descubrimiento, la curiosidad y el rigor científico serán compañeros inseparables.

Para aquellos que todavía no nos conocen, *Encuentros en la Biología* es una revista de divulgación científica abierta a cualquier aspecto del vasto y fascinante mundo de la biología. Nuestro propósito es tender puentes entre la ciencia y la sociedad, compartiendo conocimientos que van desde los grandes avances en investigación hasta pequeñas curiosidades que revelan la belleza de la vida en todas sus formas.

Aunque muchos de nuestros artículos están elaborados por investigadores y profesionales, queremos recordar que esta revista es también un espacio abierto para

la participación estudiantil. Invitamos a los alumnos a sumarse a esta aventura intelectual con contribuciones de muy diversa naturaleza: artículos de revisión, comentarios sobre libros, reseñas de actividades, entrevistas, ensayos, ilustraciones o fotografías científicas. Cualquier aportación que combine el entusiasmo con el rigor será siempre bienvenida.

Con este nuevo curso, renovamos nuestro compromiso de fomentar la divulgación científica y el pensamiento crítico, convencidos de que la biología no solo nos ayuda a comprender mejor el mundo, sino también a situarnos en él con una mirada más consciente y responsable. Os animamos a participar, leer y compartir este espacio común que sigue creciendo gracias a la ilusión y al esfuerzo de todos.

¡Bienvenidos al nuevo curso!

Juan A. Pérez Claros

